

BSZS 2008 : Vegas illumine le "Mondial" du Berger Allemand !

Aix-La-Chapelle (Allemagne) : 12-14 septembre 2008

Textes et photos de **Franck Haymann**

Résultat historique pour l'élevage français avec le « premier » titre de Sieger, décerné à Vegas du Haut Mansard, le 14 septembre dernier, à Aix-La-Chapelle.

Ce Championnat 2008 s'annonçait passionnant à plus d'un titre – il y en a six d'attribués – les deux plus prestigieux étant ceux décernés dans les classes travail. Depuis 1899, année de la première édition, le BSZS – Bundessieger Zuchtschau – réunit le gratin de l'élevage allemand du Berger Allemand et permet aux dirigeants du club (SV) de donner la direction à suivre en matière de sélection. Dans les années 1970, l'ouverture a débuté avec quelques éleveurs étrangers qui « osèrent » affronter l'élite allemande. Mais depuis une décennie, ce sont les Français qui s'y illustrent de façon magistrale.

Une édition décidément originale

Pour la troisième fois de l'histoire de ce Championnat, c'est un chien né à l'étranger qui a remporté le titre de Sieger, après le Hollandais Kimon Van Dan Alhedy's Hoeve à Brême en 1994 et l'Italien Pakros d'Ulmental à Braunschwaig en 2007.

En effet, c'est le Français Vegas du Haut Mansard, 4 ans et demi, qui est entré dans l'histoire du SV en s'imposant ce 14 septembre, de surcroît dans une classe où la qualité des participants fut saluée par le juge, Reinhard Meyer, mais surtout par le public et nombre d'éleveurs présents dans les tribunes.

Son jeune âge doit lui permettre de continuer sa carrière au moins pendant deux à trois ans, avant de céder sa place, à l'un de ses rejetons. C'est la première fois depuis 1899 qu'Aix-La-Chapelle accueillait ce Championnat dans un cadre réservé habituellement à d'autres trotteurs, les chevaux, spécialistes du saut d'obstacles.

Le vendredi 12, les épreuves de caractère se sont déroulées sous un déluge de pluie rarement vu auparavant.

Enfin, précision importante, c'est la première fois que le nombre d'inscrits de la classe travail mâle (349) est supérieur à celui de toutes les autres classes en compétition (293 en classe travail femelle, 202 en classe jeune mâle, 294 en classe jeune femelle, 256 en classe junior mâle et 316 en classe junior femelle).



Vegas du Haut Mansard